



ATELIER

DÉJEUNER INTERNATIONAL AUTOUR DU PROFESSEUR GARY BELL

26 November 2021

IRDA Paris 12 place du Panthéon 75005
Paris Escalier M, 2e étage

INSCRIPTION OBLIGATOIRE : IRDA@U-PARIS2.FR - PLUS D'INFOS
ASSAS-UNIVERSITE.FR

Institut de recherche en droit des affaires - Les déjeuners internationaux

L'Institut de recherche en droit des affaires propose des déjeuners internationaux durant lesquels un professeur invité vient présenter, le plus souvent en anglais, un sujet d'actualité en droit des affaires international. Ces rencontres informelles autour d'un plateau-repas permettent aux doctorants d'appréhender le droit des affaires d'un nouveau point de vue.

Le vendredi 26 novembre, [Gary Bell](#), Professeur associé de la National University of Singapore, animera une discussion sur le développement des nouvelles Cours commerciales internationales ainsi que sur le rôle que joue la *soft law* en arbitrage.

IRDA Paris organises International lunches during which a visiting Professor proposes to explore with PhD candidates a topical issue related to business law. These informal lunches offer PhD candidates and young teachers-researchers new ways of approaching business law subjects.

On Friday 26 November, [Gary Bell](#), Professor at National University of Singapore, will propose a topic on the development of New commercial Courts and on soft law in arbitration.